

enfants, pour se rendre bien compte des progrès ou des lacunes de leur savoir catéchistique ; c) faire les reproches, donner les encouragements, distribuer les récompenses méritées ; d) employer quelques minutes à expliquer une ou deux questions de catéchisme qui paraissent avoir été spécialement négligées ou mal comprises.

“ Le zèle de chacun et les circonstances suggéreront ce qu'il conviendra d'ajouter à ce programme pour le compléter, et pour assurer l'intérêt et l'efficacité des visites. Le pasteur aura soin de s'y montrer charitable et bon dans toutes ses remarques, et de faire son possible pour soutenir le prestige des maîtres et maîtresses.

“ Ce qu'il importe surtout de bien comprendre, c'est que de telles visites sont indispensables pour le fonctionnement de l'enseignement catéchistique, et qu'elles doivent devenir une des fonctions régulières du ministère paroissial.”

---

## **PARTIE NON OFFICIELLE**

---

### CAUSERIE DE LA SEMAINE

#### **PASSION DES AMUSEMENTS**

##### ROMANS, THÉÂTRES, CINÉMA

Lorsqu'on y regarde de près, on découvre dans tout homme une mixture du don Quichotte et du Sancho Pança. Le don Quichotte est un amant de l'idéal, de l'honneur, de la beauté ; le Sancho Pança est un passionné des biens positifs de la vie réelle. Le malheur de Sancho Pança est qu'il s'absorbe souvent dans les jouissances matérielles au point d'oublier les joies supérieures de l'esprit ; celui de don Quichotte est de gaspiller d'éminentes facultés dans la poursuite de chimères. L'excès du Quichottisme mène à la folie, l'excès du Sancho Pancisme conduit à l'animalité.

Chez les vieillards c'est le travers de Sancho Pança qui domine. Ils ont perdu les illusions, ils ont acquis l'expérience et le gros bon sens. L'impuissance où ils se trouvent de commettre certains péchés leur est attribué à vertu, et leur égoïsme même leur est imputé à sagesse. Leur sensibilité s'est amoindrie, et avec elle leur faculté d'aimer ; les fatigues de l'âge et la monoto-